



Hauteur 55 cm, socle 20/20 cm

L'OURS EQUILIBRISTE

J'ai toujours eu de la **sympathie** pour les ours, ceci étant probablement dû à mes **racines andennaises***.
Il était donc **évident** pour moi de leur **dédier** un travail.

Souvent **associé** à un animal **lourdaud** et **maladroit**,
il est pourtant bien loin de cette **critique négative**,
il est plutôt **intelligent**, **habile** et très **vif**.

Je lui rends **hommage**, dans cette **composition** toute en **équilibre**
où on le voit **concentré** sur son **travail d'artiste de cirque**.



Sur les **2 petites photos**, je montre une partie
du **processus de création**.

**L'ours est l'emblème de la ville d'Andenne. Selon une légende locale, Charles Martel, natif de la ville, y aurait abattu un ours qui terrorisait la cité vers l'an 700. Chaque année, à la laetare, un carnaval célèbre cet événement.*